



- 1 Anregende Gespräche und Köstlichkeiten im Kulinarium
- 2 Gut gelaunte Aussteller, die laut Organisator von einer großen Kaufbereitschaft und viel Interesse sprachen.
- 3 Nach dem Messedurchgang auf einem der Tische rasten und plaudern.
- 4 Springend fit: Jumping-Fitness-Vorführungen

Fotos: Hatheuer



# Besucherrekord bei Frühjahrsmesse: „Kaufbereitschaft und Interesse groß“

Drei Tage lang präsentierten sich knapp 100 Aussteller aus der Region in Braunau

**BRAUNAU.** Eine Erfolgsgeschichte sei die Frühjahrsmesse Braunau, sagte Landtagsabgeordneter Erich Rippl bei der Eröffnung am Freitag. Er sollte Recht behalten, denn die zehnte Frühjahrsmesse verzeichnete einen Besucherrekord: Bereits am Freitag waren die Messehallen gut besucht, am Samstag stürmten noch mehr Besucher in die Hallen. „Die Messen in Braunau

sind eine Möglichkeit, sich in der Region zu präsentieren. Direktkontakt – das ist ein Akzent, den wir dem Online-Einkauf entgegensetzen können“, sagt Ausstellerin Barbara Eckereder von der gleichnamigen Tischlerei in Neukirchen. Ihre Familie sei „oiwei scho“ bei der Messe, sowohl bei der Herbst-, als auch bei der Frühjahrsmesse, erzählte sie. Auf diesen Auftritt

werde man auch in Zukunft nicht verzichten. Kulinarische Genüsse, springende Vorführungen, schöne Klänge vom Klavier und interessante Vorträge rundeten das umfangreiche Messeangebot der Aussteller ab. Die erste Messe als Obmann des Ausstellungsvereins hat Messe-Organisator Herwig Untner gut überstanden. „Natürlich rechnet man damit, dass die Leute

kommen, aber die eine oder andre schlaflose Nacht verursacht so ein Event auch nach fast 20 Jahren Organisationsarbeit immer noch“, so Untner. Schlaflose Nächte wird er also vermutlich auch vor der noch größeren Herbstmesse haben, aber nicht wegen der Suche nach Ausstellern. „Die Herbstmesse ist jetzt schon zu Dreiviertel ausgebucht“, sagt er. (mala)